

Boxeo cubano eleva a cuatro sus triunfos al hilo en Preolímpico de Bangkok



Foto: IBA.

La Habana, 27 may (RHC).- Jorge Cuéllar ganó por segunda vez y Erislandy Álvarez tuvo un estreno triunfal, con lo que Cuba mantuvo su invicto en el Torneo Preolímpico de Boxeo de Bangkok (Tailandia).

Cuéllar (71 kg) dispuso por no

presentación de Frederick Kiwitt (Liberia), mientras que el subcampeón mundial Álvarez (63,5 kg), superó 5-0 a Noah Timoteo, de Samoa Americana.

Ambos cubanos volverán el martes al cuadrilátero.

Con sus triunfos, Cuba elevó a cuatro sus victorias seguidas en Tailandia. En la fecha inicial sumaron victorias el mismo Cuéllar y la única mujer de Cuba en la lid, Yaquelín Stornell (66 kg).

El Preolímpico de Tailandia reparte los últimos boletos olímpicos del boxeo para París.

Cuba ya cuenta con cuatro clasificados olímpicos: Alejandro Claro (51), Saidel Horta (57), Arlen López (80) y Julio César La Cruz (92), quienes se coronaron campeones el domingo en el Campeonato Nacional Playa Girón.

Para La Cruz fue su corona número 14, para quedarse en solitario como máximo ganador de títulos en el boxeo cubano, tras romper la igualada a 13 que mantenía con el ya retirado Félix Savón.

Fuente: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355789-boxeo-cubano-eleva-a-cuatro-sus-triunfos-al-hilo-en-preolimpico-de-bangkok>



Radio Habana Cuba